



## Elterninfo Spendenlauf am 29. September 2017

7. September 2017

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

für den letzten Schultag vor den Herbstferien ist eine besondere sportliche Veranstaltung geplant, nämlich ein Spendenlauf im Deutsch-Französischen Garten (DFG). Die Veranstaltung dauert voraussichtlich von 8 bis ca. 13 Uhr.

Alle Schülerinnen und Schüler der Klassenstufen 5 bis 11 sollen an diesem Lauf teilnehmen. Die Klassenstufe 12 wirkt bei der Organisation mit. Schüler/-innen mit gesundheitlichen Einschränkungen sind natürlich vom Laufen ausgenommen, sind aber als Zuschauer dabei.

Die Laufstrecke geht um den Teich im DFG und ist etwa einen Kilometer lang.

Neben dem sportlichen Aspekt dient die Veranstaltung auch einem guten Zweck. Eigentlich sind es sogar *zwei* gute Zwecke. Wie das bei Spendenläufen üblich ist, werden die Schülerinnen und Schüler gebeten, *Sponsoren* zu suchen, die pro gelaufener Runde einen (frei gewählten) Geldbetrag zur Verfügung stellen. Natürlich können auch Festbeträge vereinbart werden. In dem **Formular auf der Rückseite** können die Kinder die Vereinbarungen mit ihren Sponsoren notieren.

Die einzelnen Klassenstufen gehen zeitlich versetzt an den Start. Die Schülerinnen und Schüler entscheiden selbst, wie viele Runden sie laufen. Sie können zwischendurch auch Pausen einlegen und gehen. Bitte sprechen Sie mit ihrem Kind über seine angemessene Laufstrecke, denn niemand soll sich überanstrengen.

Das gespendete Geld kommt zur Hälfte der **Guarani-Hilfe** zugute. Die andere Hälfte geht an unseren **Schulverein** und fließt in die weitere Verbesserung der **digitalen Ausstattung** unserer Schule (Computer, Beamer etc.). Selbstverständlich sind das Suchen von Sponsoren und das Spenden **absolut freiwillig**.

Der Verein **Guarani Hilfe e. V.** des Saarbrücker Ehepaars Hartmann unterstützt seit vielen Jahren Projekte für indigene Kinder in Südamerika, insbesondere deren schulische und berufliche Ausbildung. Regelmäßig engagiert sich das Ludwigsgymnasium für die Guarani-Hilfe. Eine unserer letzten Spenden in Höhe von 8.200 Euro wurde in die Schule in Itapuru investiert, die zu Ehren unserer Schule *Escuela Ludwig* heißt. Weitere Informationen sind unter [www.guarani-hilfe.de](http://www.guarani-hilfe.de) zu finden.

Die Schüler/-innen erhalten nach dem Spendenlauf eine Bescheinigung über die Anzahl der gelaufenen Runden. Die Kinder werden gebeten, die gesammelten Sponsorengelder in der Woche nach den Herbstferien ihren Klassenlehrkräften bzw. Tutoren in einem verschlossenen Briefumschlag abzugeben. Wer eine Spendenquittung braucht, wird gebeten, uns dies schriftlich mitzuteilen (Zettel in dem Briefumschlag mit Angabe des gespendeten Betrags und der vollständigen Adresse).

Weitere Informationen zur Organisation erhalten Sie rechtzeitig über die Klassenlehrkraft ihres Kindes.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung und schöne Grüße

Christian Heib  
Schulleiter

**Ludwigsgymnasium Saarbrücken**  
**Spendenlauf am 29. September 2017**

Liste der Sponsoren		
Schüler/-in und Klasse bzw. Bezugskurs		
Name des Sponsors/der Sponsorin	Vereinbarter Betrag pro gelaufener Runde	Unterschrift des Sponsors
Summe:		
Gelaufene Runden:		
„Erlaufener“ Gesamtbetrag:		